

Fecha: 22/03/2024 Audiencia: Vpe: \$321.389 Tirada: Vpe pág: \$696.000 Difusión:

Vpe portada:

4.800 \$696.000 Ocupación: 46,18%

14.400

4.800

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO

62% de establecimientos municipales mejoraron sus puntajes en la prueba Simce

EDUCACIÓN. Colegios de la comuna de Valdivia aumentaron su rendimiento un 69% en Matemáticas y 56% en Lectura.



LA ALCALDESA CARLA AMTMANN HA VISITADO ALGUNOS DE LOS COLEGIOS PARA FELICITAR A LOS ESTUDIANTES POR SU RENDIMINTO

La educación pública

que tenémos que cui-

dar, que hay que por-

agradeció el trabajo de las

comunidades educativas,

es el mayor tesoro

tenciar...".

Redacción Diario Austral

os establecimientos de educación municipal de Valdivia comenzaron el año con buenas noticias. Esto, luego de que se dieran a conocer los resultados de la prueba de Sistema de Medición de la Calidad de la Educación (SIMCE) 2023, en donde lograron un alza en los puntajes en relación al 2022 con un promedio de un 62% de mejoramiento con respecto a la temporada educativa precedente.

Así lo informaron desde la Municipalidad de Valdivia, luego de que el 56% de los establecimientos municipales logró mejorar los puntajes en la prueba Simce de Lectura, mientras que un 69% de ellos subió su promedio en la prueba de Matemáticas.

Paralelamente, estos resultados se suman al anuncio de 10 centros educativos administrados por el municipio que fueron premiados con la excelencia académica.

Al respecto, la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, valoró positivamente la noticia. "Nos sentimos orgullosos de la educación pública... Además, la autoridad quienes ocupan un rol clave para los estudiantes de la co-

Cabe destacar que en noviembre del año pasado, la prueba fue rendida por estudiantes de los cursos de Cuarto Básico y Segundo Medio y los puntajes promedio de Carla Amtmann Lectura y Matemáticas subie-Alcaldesa de Valdivia ron a los niveles pre pandémicos.

Por su parte, la jefa de la Unidad Técnico Pedagógica del Departamento Administrativo de Educación Municipal (Daem), Elba Godoy, se refirió a la importancia del reconocimiento de excelencia académica entregado por el Sistema Nacional de Evaluación de Desempeño (SNED), contando que "este contempla la gestión institucional interna, el desarrollo de los procesos de aprendizaje e indicadores relacionados a los estudiantes, tales como el bienestar y trayectoria edu-